



Santiago Creel le dedica libro de Aristóteles a AMLO, en respuesta a dichos en la mañana

En su conferencia mañanera de este lunes en Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que le regalaría un “diccionario sobre política” al diputado panista Santiago Creel Miranda, “para que sepa distinguir entre lo que es la democracia y la oligarquía”.

En respuesta a los dichos de López Obrador, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, le dedicó el libro “La Política”, de Aristóteles, e indicó que “el pueblo somos todos, incluyendo la oposición”.



“Una oligarquía se da cuando solamente un grupo domina el poder en contra del resto; es decir, cuando un grupo no reconoce a la oposición, cuando no reconoce a la diversidad que existe en este país, cuando un grupo impone en la Cámara de Diputados un PEF sin que se le mueva una sola coma.

“Espero que no sea el caso en esta ocasión, o las iniciativas del Presidente, o cuando desde la mañana se dicta qué ciudadano es bueno y qué ciudadano no lo es”, declaró el diputado panista.

En la dedicatoria, Creel Miranda escribió: “Presidente, le envío el libro La Política, de Aristóteles. El pueblo somos todos, incluyendo la oposición, las minorías y la diversidad que existe en el país. Sin ser este un diálogo, cuando menos se ha abierto la comunicación entre usted y yo, gracias a los antiguos griegos. Atentamente Santiago Creel.”

Creel refirió que enviaría el libro inmediatamente a Palacio Nacional, además que espera el diccionario que le prometió el presidente López Obrador. Sobre el bloqueo que realizaron docentes este lunes a la Cámara de Diputados, el presidente de San Lázaro dijo que está garantizado el acceso para las sesiones que se realizarán en los próximos días para aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023.

Detalló que ayer envió tres oficios para solicitar el apoyo de las autoridades; al comandante de la Guardia Nacional, general Luis Rodríguez Bucio; a la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum; y al secretario de Seguridad Pública de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, además que hoy se desplegó un operativo para mantener el acceso a las instalaciones.